

Le système judiciaire s'apprête pour l'étape post-Covid-19



La Havane, 23 mai, (RHC).- Le ministre cubain de la Justice, Oscar Silvera, a signalé au cours de la réunion de vendredi pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle du nouveau coronavirus, que ce secteur a d'ores et déjà conçu la stratégie à suivre pour la reprise des services.

Il a fait savoir que les travailleurs de ce ministère profitent de la pause imposée par la pandémie, pour perfectionner le plan visant à alléger les démarches.

De son côté, le président de l'Institut National des Ressources Hydrauliques, Antonio Rodríguez, a informé les plus hautes autorités des efforts déployés pour la remise en état des réseaux d'adduction d'eau.

Il a expliqué que malgré la sécheresse, l'Institut National des Ressources Hydrauliques garantit le service à la population et notamment aux centres d'isolement ouverts dans tout le pays dans le cadre de la stratégie pour endiguer la contagion de la Covid-19.

Il a également fait état du travail réalisé pour colmater les fuites d'eau.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a pour sa part confirmé que Cuba se trouve en ce moment dans un scénario favorable en s'appuyant sur les statistiques de ces derniers jours.

Il a cité entre autres la fermeture de 31 événements de transmission locale de la maladie. Ce vendredi il y en avait seulement trois.

Le nombre de cas actifs est tombé à 202 et seulement 464 personnes étaient soupçonnées de développer la maladie ce vendredi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223565-le-systeme-judiciaire-sapprete-pour-letape-post-covid->

19



Radio Habana Cuba